

Goldener Käfig

Von Laur

Kapitel 2: Edo

Und weiter geht es.

Kanda hatte überhaupt keine Lust nach Edo zu reisen. Aber bevor es dazu kam, musste er sich in seine schönsten Kleider kleiden. Es dauerte Stunden bis er schließlich endgültig fertig war.

Selbst sein kleiner Diener Allen war nur noch entnervt, und es würde auch in nächster Zeit nicht besser werden.

Es war kalt und Schnee lag auf den spärlich ausgebauten Straßen. Es würde keine Freude werden in einer kleinen Sänfte bis nach Edo getragen werden zu müssen. Kanda war froh, als er endlich im königlichen Palast ankam.

Feierlich wurde er von den Hofbeamten begrüßt. Er war sehr alt und schien auch sehr gebrechlich. „Es ist mir und dem König eine große Freude euch begrüßen zu dürfen Master Kanda“, sagte der Hofbeamte. Danach wurde der junge Herr auf ein prächtiges Zimmer geführt.

Kanda interessierte sich nicht sonderlich für seine Umgebung. Wenn er jetzt daran dachte, dass er vor sämtlichen Lord seinen Kopf zum Boden neigen musste, um dem König seine Loyalität zu beweisen wurde ihm jetzt schon schlecht. Zum Glück durfte niemand, während auf dem König gewartet wurde, sprechen.

Nach einer kleinen Mahlzeit wurde der junge Lord in das Winterzimmer des Königs gerufen.

Kanda war keineswegs alleine. Sämtliche Lords der Umgebung nahmen Platz an einem langen Tisch. Dabei beachtete Kanda nur die wichtigsten Persönlichkeiten, die so wie er, in der Nähe des königlichen Platzes knien durften.

Der junge Herr nahm Platz gegenüber eines sehr alten Mannes. Er wusste, dass es sich um den so genannten Buchmann handelte. Buchmann wurde er genannt, weil seine Familie schon seit Generationen sich um königliche Dokumente kümmerte. Neben ihm saß ein rothaariger Junge. Es handelte sich um Lavi, den adoptierten Sprössling des alten Buchmannes.

Neugierig wurde Kanda beäugt. Zum aller ersten Mal wollte Kanda sich freiwillig mit

jemanden unterhalten, durfte jedoch nicht, da alle feierlich auf den neuen König warten mussten. „Zu schade“, dachte sich Kanda, dabei war er selbst überrascht, dass er so etwas dachte.

Kanda`s Aufmerksamkeit wurde schnell abgelenkt. Neben ihm setzte sich eine hübsche junge Frau. Kanda wusste auch diesmal um wen es sich handelte. Es war die junge Lady Lenalee Lee aus der berühmten Lee Dynastie.

In der Lee Familie durften nur Frauen regieren, so war es auch etwas besonderes Lady Lee in der Nähe zu haben, dabei war sie erst 16 Jahre alt!